



EFE

Los consejeros de Salud de las autonomías socialistas -Rafael Sariego es el segundo por la derecha- celebran la apertura del banco de células madre de Andalucía.

## Asturias apoya el banco de células madre inaugurado en Andalucía

### Granada

El consejero de Salud y Servicios Sanitarios del Principado, Rafael Sariego, afirmó ayer en Granada, durante el acto de presentación del banco de líneas celulares de Andalucía, que Asturias quiere «estar en la primera

línea en la investigación con células madre». Sariego acudió a esta cita para «arrojar» con su presencia la iniciativa andaluza y se solidarizó con los métodos de trabajo expuestos por los «grandes beneficios que traerán para la sociedad». El Consejero afirmó

que la terapia celular y la medicina regenerativa constituyen hoy una de las «líneas prioritarias de avance» para afrontar patologías sin una alternativa terapéutica satisfactoria, como la diabetes, las enfermedades neurológicas degenerativas o las cardíacas.